



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet
*Bureau de la communication
interministérielle*

Papeete, le 16 septembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Séisme au Chili : vigilance tsunami en Polynésie française

Un séisme d'une amplitude de 8,3 a eu lieu au Chili, le 16 septembre 2015 à 12h54 heure locale.

Actuellement, le Haut-commissariat de la République en Polynésie française, est en mesure de confirmer, au regard des calculs du Laboratoire de géophysique, qu'un train de vagues de faible intensité atteindra les côtes polynésiennes au cours de la nuit de mercredi à jeudi.

Aucune alerte tsunami n'est lancée en Polynésie française, à l'heure actuelle. En revanche, une vigilance concerne les îles Marquises où des vagues de 1,20 mètre à 1,40 mètre sont susceptibles de toucher l'archipel aux alentours de 23h20 (heure de Tahiti).

Dans l'archipel de la Société (Iles Sous-le-Vent, Iles du Vent), des vagues d'environ 30 à 80 cm sont attendues approximativement à minuit.

Aux Australes, il y aura une montée des eaux évaluée entre 20 et 35 cm à 22h45.

Aux Gambier à Rikitea, elle se situera entre 10 à 20 cm à 22h (heure de Tahiti). Aux Tuamotu, la montée des eaux est estimée entre 10 à 30 cm, vers 22h20.

La population sera tenue informée des éventuelles évolutions du phénomène par voie de communiqués de presse.

Le Haut-Commissariat appelle à la vigilance, plus particulièrement aux Iles Marquises, et recommande :

- de ne pas rester sur les plages et les bandes côtières cette nuit ;
- de ne pas pratiquer d'activités nautiques ;
- de consolider les amarres des embarcations à l'eau ;
- d'éloigner des plages et des abords de cours d'eau les embarcations légères.

Contacts médias

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr